
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

09 de agosto, 2022 

#412 



  

Fray Bentos. 

El Intendente (i) cumplió en las últimas horas con una extensa 

agenda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fabricio Tiscornia concurrió a varias actividades que se desarrollaron en 

la ciudad. 

El joven jefe comunal llegó hasta el balneario Las Cañas, donde daba 

inicio un Torneo de Ajedrez, felicitó a los organizadores y saludó a las 

delegaciones participantes de este importante Campeonato Regional 

Litoral Uruguayo, allí estuvo acompañado por el Director de Turismo 

Mtro. Héctor Gregorio.  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Otro de los lugares que visitó Tiscornia, fue el Comedor Municipal, 

conversando con los funcionarios del lugar sobre el funcionamiento del 

mismo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Además recorrió las instalaciones de la Sociedad Nativista el Rincón, en 

la primera jornada de una instancia campera tradicional a beneficio 

del Hospital local.  

El Intendente (i) junto a la Directora de Políticas Sociales Patricia Amarillo 

y Noelia Cantti, de la División Género y Familia, charló con los 

emprendedores que fueron parte del Paseo Artesanal especial por el 

"Día de la Niñez" en la Terminal de Ómnibus.  

En oportunidad de esta salida, Fabricio Tiscornia dialogó con varios 

vecinos que le trasladaron algunas inquietudes, pero también recogió 

buenos augurios por el desafío y enorme responsabilidad recientemente 

asumida. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos.  

Con un Teatro Miguel Young repleto de público se desarrolló 

el espectáculo de Claudio Cabral y Tetris. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un gran show que congregó a un número importante de jóvenes y un 

despliegue de artistas de primer nivel sobre el escenario, los que fueron 

ovacionados de pie por los asistentes. 

Vocalistas invitados: 

Sebastián Laventure 

Eloísa Méndez  

Iván López 

Erika Pereira 

Silvina Piaggio 

Pablo Piuma 

Guadalupe Martino 

Felipe Rubini 

Invitado especial:  

Alejandro Spuntone, ex voz del grupo “La Trampa”. 



  

El evento fue organizado por el Departamento de Cultura, con el apoyo 

de la Dirección Nacional de Cultura, Área de Gestión Territorial y varias 

empresas de la zona.  

En el palco oficial presenció toda la actividad musical el Intendente (i) 

Fabricio Tiscornia, quien estuvo acompañado por la adjunta a la 

Dirección de Cultura Yacqueline  Ramírez y Victoria Peraza, adjunta a la 

Dirección General, entre otros integrantes del equipo de Gobierno.  

Claudio Cabral, agradeció la presencia del jefe comunal en el show, 

mientras que Tiscornia, valoró la calidad de las diferentes 

presentaciones, felicitando a cada uno de ellos por la actuación.       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

El Intendente (i) saludó al Club Tulipán en sus 56º Aniversario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fabricio Tiscornia, asistió a la celebración acompañado por los 

Directores, de Políticas Sociales Patricia Amarillo, de Deporte Amaro 

Nadal y de Tránsito Nazario Pomi.   

El jefe comunal entregó en nombre del Gobierno departamental un 

presente a la directiva de la Institución, con motivo además de la 

reinauguración de la Sede Social. Felicitaciones al Club Tulipán por su 

esfuerzo constante en lo deportivo, por sus logros y por la gran labor 

social que realizan en el barrio. 

Por otra parte, el Intendente en funciones, durante el fin de semana, no 

solo participó de eventos sociales, sino que recorrió algunos barrios de la 

ciudad y el Balneario “Las Cañas”. El propósito fue encontrarse con los 

vecinos y escuchar planteamientos varios.         

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Excelente “Torneo Regional Litoral de Ajedrez” se disputó en 

el balneario “Las Cañas”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

En Sala de convenciones del principal centro turístico, se disputó este 

campeonato con participación de uruguayos y extranjeros, dándole el 

carácter de internacional al evento. 

El Intendente en funciones Fabricio Tiscornia, conjuntamente con el 

Director de Turismo, Mtro. Héctor Gregorio, acompañaron la actividad 

durante dos jornadas y su premiación final, destacando el nivel del 

mismo y la integración de los competidores. 

La organización estuvo a cargo del Círculo de Ajedrez de Fray Bentos y 

contó con el apoyo de la Intendencia a través de los departamentos 

de Turismo y Deportes. 

Los podios en las diferentes categorías se integraron de la siguiente 

forma: 

Mayores 

Primer puesto: Álvaro García de la ciudad de Salto. 

Segundo puesto: Andrés Benítez de la ciudad de Minas. 

Tercero puesto: Richard Manzanares de la ciudad de Fray Bentos 

 



  

Categoría más 50 años  

También el ganador fue Álvaro García de la ciudad de Salto 

Categoría sub12 

Primer puesto: Tabaré Caballero de la ciudad de Colonia  

Segundo puesto: Sol Quintela de la ciudad de Nueva Helvecia 

Tercer puesto: Genaro Caballero de la ciudad de Colonia 

Femenino 

Categoría mayores: Romina Castro de la ciudad de Paysandú 

Mejor sub18: Sol Quintela de la ciudad de Nueva Helvecia 

Categoría sub18 

Primer puesto: León Cardarelli ciudad de Colonia  

Segundo puesto: Eugenia Collazo de la ciudad de Nueva Helvecia  

Tercer puesto: Nazareno Delgado de la ciudad de Fray Bentos 

Todos ellos están clasificados para la final del “Campeonato Uruguayo” 

que se realizará en la ciudad de Tacuarembó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Con muy buen marco de publicó se llevó a cabo la 

presentación de libro en Biblioteca Pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En sala de lectura de la Biblioteca Pública de la ciudad, se llevó a cabo 

la presentación del  libro del poeta Juan Antonio Correa; la actividad 

contó con el apoyo del Departamento de Cultura. 

La presentación estuvo a cargo de Susana Musculiato, quien destacó la 

calidad de la poesía de Juan Antonio Correa, en cuanto al cuidado y la 

emoción detrás de cada verso, donde se señala su gran humanidad, su 

sensibilidad como persona, alertando sobre la experiencia de 

encontrarse con profundas composiciones. El escritor compartió la 

lectura de algunas de las poesías de esta obra literaria y agradeció el 

respaldo para esta presentación y a quienes  lo han acompañado en 

este camino.  

El poeta se mostró emocionado de estar rodeado de amigos y escritores 

fraybentinos, lugar donde siempre se siente bienvenido y con los cuales 

se generó un emotivo intercambio. 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Río Negro. 

Lanzamiento de proyecto para el Área Protegida Esteros de 

Farrapos e Islas del río Uruguay. 

Una nueva iniciativa para Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El proyecto “mapeo de servicios ecosistémicos y lineamientos para la 

restauración frente al cambio climático” comienza a trabajar en el área 

protegida (AP) más importante del departamento, luego de su 

lanzamiento en el que participó el Director General de Ambiente, 

Adrián Stagi, junto a los coordinadores del mismo y representantes de 

DINAGUA, del Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP) y de la 

Corporación Nacional para el Desarrollo (CND). 

El proyecto trabajará en 3 importantes objetivos específicos: 1) Biología 

sub área ecología, 2)  geografía y desarrollo sostenible y 3) Diseño 

integrado del paisaje en su Fase II. 

Se trata de una ambiciosa idea que busca establecer y valorar algunos 

de los servicios ecosistémicos importantes focalizándose en la AP Esteros 

de Farrapos, sus cuencas hidrológicas que aportan agua, nutrientes, 

sedimentos y organismos biológicos al sitio y evaluará especialmente el 

estado del albardón, buscando desarrollar un plan de conservación y 

restauración. 

La Intendencia de Río Negro a través de su Dirección General de 

Ambiente, contribuye al proyecto en la logística de campo y si es 

necesario con sus técnicos. 



  

Este proyecto ayuda a avanzar en el conocimiento del área protegida 

desde un punto de vista más técnico; de sus recursos vivos y de los 

beneficios que trae a las poblaciones que se encuentran en sus límites y 

a los visitantes y suma a otros propósitos que se viene desarrollando a 

nivel local a través de la capacitación turística, la construcción de 

estructuras livianas (ej. senderos, pasarelas, entre otras) como son el 

proyecto FEM FEM francés, del Fondo de Cambio Climático y el de la 

Fundación Butler y obras mayores como es la reparación del muelle de 

San Javier y el control de especies exóticas invasoras a través del 

proyecto binacional “Ciudades Costeras y Cambio Climático”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín.  

El Intendente (i) participó de la sesión de Municipio en Nuevo 

Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia en Sala de Conferencias del Municipio del jefe 

comunal en funciones Fabricio Tiscornia, el Director General Marcelo 

Linale, el Director General de Ambiente Biodiversidad y Cambio 

Climático Adrián Stagi, el Alcalde  Hernán Godoy y los integrantes del 

concejo Luciano Milessi, Bryan Fiorelli y Leticia Luna. 

En la oportunidad tras la bienvenida, Stagi realizó la presentación del 

proyecto de la fundación Ambá junto al filántropo Butler en el área 

protegida de Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay. 

Donde se creará, un proyecto de un Parque binacional, con estaciones 

de picnic en 3 islas, con recorrido a través de kayak y la creación de un 

parque costero. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Campeonato de Selecciones 2022 Categoría 2012. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En instalaciones del Estadio de Baby Fútbol se llevó a cabo este fin de 

semana la llave clasificatoria de este certamen. 

En la oportunidad se hizo presente el Intendente (i), Fabricio Tiscornia, 

acompañado por el Director de Deporte, Amaro Nadal y el Director de 

Descentralización, Francisco Cresci. 

En la ceremonia inaugural, en el marco de los 50 años de la liga, hizo 

uso de la palabra Maureen Lázaro, Presidente de la Liga, quien dio la 

bienvenida a las autoridades presentes y delegaciones visitantes. 

En su alocución se refirió, entre otras cosas, a como se había gestado la 

fundación de la Liga e hizo referencia a como se encuentra en estos 

momentos. 

Hay 10 clubes afiliados, en actividad, en competencia, con alrededor 

de 1.000 niños participando en las diferentes categorías.  

La presidente dijo que si bien hay dificultades, también hay voluntad 

para solucionarlas, con el compromiso de seguir el legado de los 

antecesores. 

Por su parte el jefe comunal (i) Fabricio Tiscornia, agradeció la invitación 

para estar presente en la ceremonia y envió un mensaje a los niños con 

el deseo de que puedan disfrutar del deporte sanamente y en 

confraternidad 



  

Posteriormente Guillermo Pereyra, delegado de la Liga, realizó la 

entrega de una camiseta a Juan Tomás De León, en reconocimiento 

por haber sido el presidente fundador de la Liga de Baby Fútbol de 

Young, hace 50 años. 

Al culminar la oratoria, se dio paso al descubrimiento de una placa, en 

el marco de esa celebración y Juan Tomás De León, dio el puntapié 

inicial del campeonato, para luego vivir una fiesta con la disputa de 

partidos clasificatorios. 

Los resultados fueron los siguientes: 

Rodo 0 – Dolores 5 

Young 1 – Bella Unión 3 

Bella Unión 4 – Rodo 0 

Young 0 – Dolores 0 

Bella Unión 0 – Dolores 1 

Young 7 – Rodo 0 

Clasificaron: Dolores y Bella Unión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Curso Orientador Técnico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Liga de Baby Fútbol de Young, realizó en instalaciones del Centro 

Socio Cultural, el lanzamiento del Curso Orientador Técnico. 

Con la presencia de varios clubes interesados en realizar dicha 

capacitación, Guillermo Pereyra, coordinador designado por la Liga de 

Baby, Maureen Lázaro, Presidente de dicha Liga, Fernando Cremella, 

por el Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro y el 

Dir. Cursos de Entrenadores de ONFI, Fernando Cáceres,  se dictó la 

denominada «Clase 0» y de esta manera dio comienzo al Curso 

Licencia C (CONMEBOL-ONFI) del 2022 en la ciudad de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Presentación de la obra “El Principito”. 

 

 

 

 

 

 

 

En instalaciones del Teatro Atenas, en el marco de los 50 años de 

Coopace, se brindó a todas las escuelas de la ciudad, la obra de teatro 

“El Principito”.  

La presentación fue un éxito, con gran marco de público y al finalizar la 

misma, la empresa obsequió útiles a cada institución educativa que 

estuvo presente. 

Apoyó esta actividad, Departamento de Cultura de la Intendencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Algorta. 

Presentación de Patín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con gran éxito se realizó la demostración de patín en Club La Armonía 

de la localidad.  

Los alumnos del taller, llevaron a cabo varias presentaciones, 

demostrando lo aprendido en dichas instancias, con gran 

acompañamiento de público, padres y demás vecinos, que 

concurrieron a la actividad. 

Las clases son dictadas por la tallerista Carola Stefan, del Departamento 

de Deporte de la Intendencia. 

 


